



Cordemais, le 19 novembre 2020

## L'engagement d'Alexia ROUSSEAU pour la transition écologique

### Conseil Municipal



«J'ai déjà effectué un mandat, mais le rôle d'Adjointe est totalement différent de celui de Conseillère Municipale» commence Alexia ROUSSEAU, 6ème Adjointe. «Je me sens très impliquée et concernée par ma fonction. C'est passionnant !».

Il faut de l'engagement pour animer la commission « **Espaces végétalisés, transition écologique** ». Elle avoue que «le sujet est vaste» mais qu'elle «ne manque pas d'idées !». Comme la transition écologique peut se décliner sur tous les projets, son équipe compte, en plus du Maire, un représentant de chaque autre commission de la commune : Franck CLOUET, Émilie CHAPALAIN, Cécile SACHOT, Katel RABY, Didier PROUX, André LANCIEN, Karine DESVARD et Benoît LONGEON.

«En matière d'écologie, les projets foisonnent, mais il faut se donner des directives» indique t-elle. Aussi, la commission va travailler sur 3 grands axes. Le premier va concerner la sensibilisation de la population «car il est urgent d'agir !». La biodiversité, la réduction des déchets, le comportement responsable... autant de sujets sur lesquels la communication sera essentielle. Deuxièmement, les élus établiront des programmes «pour inciter et aider les citoyens à adopter les bons gestes et les rendre plus faciles». Enfin, la commission a l'ambition de s'élargir en mettant en place un comité consultatif composés d'habitants motivés, «pour faire ensemble», précise t-elle.

Elle sait, dorénavant, que beaucoup de Cordemaisiens sont intéressés par la transition écologique : «l'intérêt suscité lors d'événements comme la Semaine du développement durable en est la preuve». Lors de l'édition 2020, la commune a proposé, en partenariat avec la commission scolaire et d'autres acteurs (UNAPLA, Estuarium, Science Tour, la Médiathèque, le service espaces verts...) plusieurs animations à destination des scolaires et du public en général : «nous avons eu des retours très positifs, autant des participants que des animateurs» confie t-elle. Il est à noter également la participation de l'association « Cordemais en permaculture » et du Club des Jeunes. Et la commune va profiter de la Semaine européenne de la réduction des déchets, du 21 au 29 novembre 2020, pour communiquer sur la gestion de ses propres déchets et donner des astuces pour réduire et recycler ceux des foyers.

Elle n'oublie pas les espaces végétalisés. L'espace vert, rue Saint Samson, est en cours de réaménagement et un massif de plantes aromatiques est en projet avec les résidents des foyers locatifs. «*Notre volonté est d'accentuer la gestion différenciée en créant des jachères fleuries, en favorisant la fauche tardive, en choisissant des variétés plus mellifères...*» explique t-elle. «*Nous souhaiterions profiter de toutes les opportunités pour planter de nouveaux arbres sur la commune, créer des espaces avec cheminement pour valoriser la flore sauvage et, pourquoi pas, accueillir des ruches pédagogiques, équipées de vitres pour observer la vie des abeilles*».

Alexia ROUSSEAU est consciente que les projets et idées de sa commission n'en sont qu'à leurs balbutiements et que «*tout reste à déterminer*», mais elle espère pouvoir influencer et apporter sa «*pierre à l'édifice*» pour la transition écologique à Cordemais. «*Cela me tient particulièrement à cœur !*» conclut-elle.